



Bulletin municipal de St Pompain (nov 2021)

publié le 31/01/2022

Descriptif :

Une page du bulletin en ligne est consacrée au collège

<https://www.saint-pompain.fr/wp-content/uploads/BIC-144-nov-2021.pdf>

COLLEGE HENRI MARTINEAU

La rentrée 2021 :



La rentrée des élèves et des personnels s'est déroulée avec l'arrivée de quelques nouveaux personnels et une structure légèrement modifiée avec seulement 4 classes en 6^{ème} même si les effectifs restent stables. Dans les bâtiments, des travaux sont en cours comme l'aménagement du foyer et du préau. Cette rentrée se fait aussi avec la poursuite de l'épidémie et un protocole sanitaire adapté à la situation sanitaire.

La rentrée en musique :

Judi 2 septembre 2021, les élèves du collège Henri Martineau de Coulonges/l'Autize ont été accueillis en musique pour la rentrée. Ils ont bénéficié, pendant la récréation du matin, en extérieur, d'un concert de jazz New Orleans, donné par le groupe "Nous c'est new". Les musiciens nous ont proposé les plus grands standards du jazz, ainsi qu'une Marseillaise jazzy pour conclure. Cela a permis aux enfants de débiter avec entrain leur année scolaire, sous le signe de la découverte et de la bonne humeur.



Journées d'intégration des 6èmes :

Du 13 au 17 septembre 2021, les quatre classes de sixièmes 2021-2022 ont bénéficié d'une journée d'intégration à Villiers-en-Plaine. Les élèves étaient accueillis pour une journée organisée en quatre ateliers encadrés par les adultes, professeurs et surveillants qui les suivent au collège :

Atelier n°1 : Trivial pursuit (pour apprendre à chercher dans les dictionnaires, les manuels d'anglais, d'histoire-géo, de maths ...)

Atelier n°2 : S'organiser (gérer son temps à la maison le matin et le soir)

Atelier n°3 : Mémoriser (prendre confiance et savoir développer sa mémoire)

Atelier n°4 : Cohabiter (trouver sa place dans la classe, s'affirmer face aux autres, rester attentif à l'autre)

Autant d'activités permettant d'activer des qualités à mettre en œuvre tout au long de la scolarité, tout ceci en compagnie de leurs pairs, dans un cadre agréable.

Fête de la science 2021 :

Le collège Henri Martineau a participé à la fête de la Science, événement national du 1^{er} au 11 octobre 2021. Ainsi, les élèves de 6^{ème} ont participé à des ateliers animés par les enseignants des matières scientifiques, un planétarium a été mis en place temporairement au collège en partenariat avec « Terre du Ciel » et au CDI :

- Une exposition "L'Informatique de A à Z" conçue par l'INRIA
- Une sélection de titres en documentaires sur le thème de la science
- Un Jeu type Timeline sur les femmes scientifiques proposé par la Cité des Sciences



Toutes les informations concernant le collège sont sur son site internet à l'adresse suivante : <http://etab.ac-poitiers.fr/coll-coulonges/>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.